

Nathalie Audin se lance dans la bataille des municipales

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 16 Décembre 2019 08:29



Après Bryan Masson, Joseph Segura, qui a été investi par LR (même si ce dernier n'a pas annoncé officiellement sa candidature), c'est au tour de Nathalie Audin de se lancer. La liste discrètement soutenue par le Modem et la République en marche malgré la compatibilité macronnienne de notre maire, Nathalie Audin repart à la bataille , deux ans après les législatives.

Au départ, Nathalie Audin indiquait qu'elle "travaillait", "négociait" avec Joseph Segura. Un accord aurait même pu empêcher la présentation de cette liste : Saint-Laurent-du-Var, la République Ensemble. Nul doute, que s'il y a un second tour, cette liste s'alliera avec celle du maire de Saint Laurent du Var.

Nathalie Audin se lance dans la bataille des municipales

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 16 Décembre 2019 08:29

Pour le moment les attaques se concentrent sur le RN et son représentant Bryan Masson. D'ailleurs dans son journal de campagne la candidate précise : " Pour le reste, elle est devenue un impératif après les élections Européennes, nous apparaissions à ce moment, comme l'un des barrages au Front National (les Facheux, comme dirait l'autre) sur notre commune, puisque la liste de la majorité présidentielle "Renaissance" était deuxième, derrière le FN et devant les LR à la surprise générale, dans notre commune."

Idem sur Twitter



Nathalie Audin @nathalieaudin · 13 déc.

Deux conceptions de la politique pour Saint Laurent.
Un projet individuel et la tête de Bryan Masson.
Un projet collectif et des valeurs : "Saint-Laurent-du-Var, la République ENSEMBLE"



Nathalie Audin se lance dans la bataille des municipales

Écrit par saintlaurentduvar.net
Lundi, 16 Décembre 2019 08:29

Il ne faudrait pas que cela devienne une élection "pour ou contre" le RN, la ville a besoin de solutions concernant la circulation, l'embellissement, le bétonnage... et pas uniquement lorsqu'une élection s'approche.

Nathalie Audin s'approprie la technique de Ségolène Royal et sa démocratie participative. Si cela fonctionne, elle verra que les laurentins n'en n'ont rien à faire des partis mais souhaiteraient qu'on s'occupe plus de la ville que des batailles politiciennes, avec des convictions fortes.

Bonne campagne.

[Site internet de la liste](#)